



Antwort zur Anfrage Nr. 1189/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betreffend

Kita-Plätze in Drais

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Haben alle anfragenden Draiser Eltern eine Platzzusage für ihre Kinder erhalten?

Die kath. Kita Maria Königin hat am 01.09.2013 insgesamt 42 Kindergartenplätze belegt. Bis zum Januar 2014 werden alle drei- und zweijährigen Kinder, die noch auf der Warteliste stehen, aufgenommen und die Kita wird mit 50 Plätzen belegt sein.

Die städt. Kita ist am 01.09.2013 mit 32 Plätzen belegt. Bis zum Januar werden voraussichtlich alle zweijährigen Kinder, die im Jahr 2011 geboren sind und zzt. noch auf der Warteliste stehen, aufgenommen werden können und die Kita wird mit 44 Plätzen voll belegt sein. Weiterhin stehen 16 Kinder, die 2012 geboren sind, auf der Warteliste, die im Sommer 2014 einen Platz erhalten können.

2. Wie stellt sich die Platzsituation in den kommenden Jahren dar?

Siehe beigefügten Auszug aus dem Kitabedarfsplan 2013.

3. Seit dem 01. August 2013 haben Eltern einen Rechtsanspruch auf einen Kita-Platz für ihre ein- und zweijährigen Sprösslinge. Wie wird dieser für die Draiser Kinder sichergestellt?

Die in beiden Draiser Kitas vorhandenen 24 Plätze für Zweijährige entsprechen dem Bedarf im Stadtteil. Plätze für Einjährige können in den bestehenden Kitas auf Grund der jeweils gültigen Betriebserlaubnis nicht angeboten werden. Für Eltern mit einem Betreuungsbedarf für Einjährige bemüht sich die Verwaltung in benachbarten Stadtteilen oder ggfls. in Arbeitsplatznähe ein Angebot zu vermitteln.

Mainz, 25.09.2013
gez. Merkator

Kurt Merkator
Beigeordneter